
令和６年度 第６回 学校運営協議会 会議録 （要点記録） 

 

１  開催日時      令和７年２月 6 日（木） 10:00～12:00 

２  開催場所      大平台小学校  会議室 

３  出席委員      井嶋 吉廣、齋藤 良夫、内藤 明子、田中 基生 

               シム キュマン、今井 孝、稲葉 大輔、山内 あけみ 

幅 あけみ、伊藤 真弓 

４  欠席委員      なし 

５  オブザーバー    徳増 宏之（入野協働センター館⾧） 

６  学校支援ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ  今明 真理 

７  学  校      戸嶋 秀樹（校⾧）、大澤 真一郎（教頭）、竹内 由里子（教務主任） 

             尾白 栄子（ＣＳディレクター） 

８  傍 聴 者            ４人 

９  会議録作成者    ＣＳディレクター 尾白 栄子 

10  議⾧の選出      

   司会から、議⾧の選出について委員に意見を求めたところ、内藤委員を推挙する旨の発言があり、 

  全員異義なくこれを承認した。 

11  協議事項 

（１） 来年度の学校運営方針について 

（２） 学校運営協議会自己評価について 

  12  会議記録 

     司会の大澤教頭から委員総数 10 人のうち 10 人の出席があり、過半数に達しているため、 

    会議が成立している旨の報告があった。 

   

（１） 来年度の学校運営方針について 

  議⾧の指示により、校⾧から別紙資料に基づき来年度の学校運営基本方針について説明があり、 

 委員からは、以下の発言があった。 

・基本方針について、先生方が子供たちのためにどう現場に落とし込むか、また、先生だけでなくＰＴ

Ａ、保護者に対してどう示せるかが大切であると感じた。低学年、中学年、高学年と、6 年間で段階を踏

んで成⾧していくことが理解できた。入学前の幼稚園から小学校卒業後中学、高校へとつながっていく

ことが望ましい。高学年の「あえてやる」については、自分のためになることを小学校のうちから取り

組むことがあっていいと思う。課題解決のためには、先生と保護者間のコミュニケーションも大切で、

自治会と学校との関わりも同様に感じる。                      …田中委員 

・グランドデザインはどのように保護者に伝えるのか。              …今明ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 

・PTA 総会で話す機会が以前はあったが、紙面のみとなっている。           …戸嶋校⾧ 

・コロナ前は校⾧先生の話を直接聞ける機会があった。校⾧先生の言葉を直に聞けるのが望ましい。 

…今明ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 

・対面が難しいようであれば、動画や YouTube もいいと思う。             …シム委員 

・参観会の保護者向けに動画を流すのもいいが、4 月中に校⾧先生の話を聞ける機会がある方がいい。 

…伊藤委員 

   ・理想を実現することに向けて、保護者と同一歩調で子供をよくしていきたいと思う。保護者や地域の 

   方々の方向性や意見を聞く座談会等を設けることも案としてある。           …戸嶋校⾧ 



   ・「高めよう」では、調整する力とあるが、調整という言葉は、前向きにとらえにくい面もあるので、 

子供も保護者もどう受け止めるかが大切だ。キャリアノートに書かれたことがどのように進捗していく 

か家庭でも共有され、コンセンサスを得られることが大事だと思う。          …稲葉委員 

・目標に対して何をどうするか、自分と向き合いながら、付け加えていけるようにと考えている。 

…戸嶋校⾧ 

・低学年のうちからできている子は取り組めていると思う。高学年でもプレッシャーを感じることな

く、成⾧していくことを保護者にも理解してもらえると思う。             …シム委員 

・大平台の近隣の学校と教育活動の方向性について話す機会があるのか？        …田中委員 

・入野中学校区で研修を通して話す機会がある。                   …戸嶋校⾧ 

・４校だけでなく、幼稚園からつながる大きな流れとなってほしい。          …田中委員 

・小学校、中学校とも、それぞれに地域性がある。よりよい方向に向かってほしい。   …内藤委員 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２） 学校運営協議会自己評価について 

・基本方針を聞いていろいろな方向性があると思った。委員として子供たちを見ている中で、入学した 

頃の 1 年生は、ざわざわした様子だったが、６年生になるとしっかり勉強していると感じる。現在は、 

学校全体が落ち着いていると思う。来年度も今年度同様に取り組みたい。  …項目１、４ 齋藤委員 

・３校の様子を見ている。大平台小の子供たちは、のびのびしていて自発的と感じる。地域の行事にも

積極的に関わり、基本的な行動ができていると思う。子供たちにとって過ごしやすい教育環境があり、

それが教育方針につながっていると感じる。              …項目１、２、４ 幅委員 

・今年度、ＰＴＡとして運営協議会に関わり、サッカーの指導者としても子供たちと関わった。目標や

ガイドラインから、子供たちみんなが力をつけてステップアップして、１年間の結果をうれしく感じ

る。今年の目標を来年度にもつなげていきたい。           …項目１、２、４ シム委員 

・校⾧先生の思いがチーム大平台に伝わり、よりよく高めていると思う。4 校と関わっているが、大平台

小学校は子供たちも先生方ものびのびとしている。運営協議会も自由闊達で地域の特性と感じる。大平

台小を卒業した成年たちも地域の活動に積極的に参加してくれている。  …項目１、２徳増ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 

・自治会、ＰＴＡ、幼稚園、運営協議委員会と地域をつなげる役目としての視点から考えている。学校

と連携して地域のつながりがあるが、４校でのＰＴＡのつながりが気になる。…項目３、４ 今井委員 

・３月にＰＴＡの集まりがある。                          …シム委員 

・基本方針、校⾧先生の思いがとてもわかりやすく理解できる。ランチルームでの先生方とのグループ

協議は来年度も行ってほしい。学校支援活動として生活ボランティア、学習ボランティアを取り組み、

来年度はより活動していきたい。来年度は先生とつながりを持ち、運営協議会がよりよくなるようにし

ていきたい。                           …項目１、２、４ 伊藤委員 

・保護者にＰＴＡや運営協議会の活動を情報発信していくことが大切と感じる。 …項目４ 稲葉委員 

・運営協議会の委員になり、勉強になった。横断歩道で子供たちの登校の様子を見ている。校門で校⾧

先生が明るい声であいさつをして、子供たちが元気にあいさつをする姿がとてもいいと感じる。 

                                   …項目２，４ 山内委員 

・自治会として⾧年大平台小学校と関わってきて、戸嶋校⾧先生の学校運営、教育方針に感銘する。来

年度も期待している。                         …項目１、４ 井嶋委員 

・２年間、運営協議会に携わった。先生方のリアルな声を保護者が聞ける場があるといいと思う。運営 

協議会に保護者が増えてもいいのではないか。元ＰＴＡとしても今後も関わりたい。保護者と先生方と 

の座談会等直接話す機会を設けてほしい。                  …項目４ 田中委員 



・運営協議会の委員の発言が多く、熟議がしっかりできている。夏の先生との研修は、３回目になるが 

学校の取り組みが理解でき、勉強になる。先生との距離も縮まるので今後も続けてほしい。 

                                 …項目１、２、４ 内藤委員 

 

 13  報告 

 〇夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）の使用について 

 ・夢育やらまいか事業に対する意見書に基づき使用した。                 …大澤教頭 

 〇生活ボランティアについて 

 ・学習ボランティアからの参加者が毎週２～３人、5 時間目前から教室に入っている。午前中から参加する 

ボランティアもいる。参観会の時とは違う子供たちの様子に驚いたとの報告があり、ボランティアを必要と

する現状を知っていただけた。実際の子供たちのいいところもよくないところも見守ることを続けていける

よう、より進めていきたい。先生方がどう感じているかも聞いていきたい。       …今明ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 

 ・今明さん、伊藤さんを中心に学習ボランティアの参加者から、生活ボランティアの参加を勧めた。教室に

何度かボランティアに入ると子供たちと顔見知りになり、慣れてきている。先生方からも感謝の言葉をいた

だいている。今後は図書館ボランティアに声掛けをし、保護者にも参加を促したい。     …内藤委員 

〇その他連絡事項等 

卒業証書授与式と入学式の出欠席と来年度の学校運営協議会について、大澤教頭より説明があった。 

 

次回予定 令和７年度 第１回 学校運営協議会 ５月９日（金）９：００～１１：００ 

            


